

CAPITAL DE PROVINCIA

SAN SEBASTIÁN

4 DÍAS



→ **PRIMER DÍA LLEGADA A DESTINO**

Primer servicio cena.

→ **SAN SEBASTIÁN**

Ciudad que cuenta con la belleza de su Bahía, conocida como la Perla del Cantábrico. Su famosa playa de la Concha, el encanto del casco antiguo y una oferta gastronómica reconocida a nivel mundial hacen de esta ciudad un destino irresistible. Capital de la cultura y la buena mesa. San Sebastián seduce con su carácter atlántico y su ritmo sereno.

El viaje incluye una visita con guía local a la Ciudad de San Sebastián y entrada a la Basílica Santa María del Coro y Museo Diocesano. Situada junto a la ladera sur del monte Urgull, en el corazón de la Parte Vieja, la Basílica de Santa María del Coro es una de las obras arquitectónicas más visitadas de Donostia-San Sebastián.

→ **CUARTO DÍA REGRESO A LA CIUDAD DE ORIGEN**

Último servicio desayuno.



**Nota:** Estancia en Media Pensión, los servicios de restauración incluidos en el hotel se realizarán en grupo. El guía durante la cena de la primera noche, informará del día y horario de las visitas incluidas. Las visitas podrían modificarse por motivos climatológicos o de organización, siendo sustituidas por otras de características similares.

Para más información visite [www.turismosocial.es](http://www.turismosocial.es) o su agencia de viajes.

Descarga nuestra **app**

